

Heilige Geistkraft



Dieses Bild der heiligen Geistkraft in der Klosterkirche Gutenzell hat mich tief beeindruckt. Besonders in der jetzigen verrückten und angstvollen Zeit, erfreut mich dieses fröhliche Bild, das ich im Gedächtnis habe, bei meinem Beten und bei meiner Suche nach Kraft, den Alltag zu bewältigen.

Ich vertraue der Heiligen Geistkraft, dass sie mir in allen Tagen ohne Umarmungen und menschlicher Nähe, jeden Tag Kraft schenkt und jeden Tag einen Lichtblick bringt: sei es die zwitschernde Amsel vor meinem Schlafzimmer, die blühende Rose in meinem Garten oder die grosse fröhliche Entenfamilie auf der Birs.



*Heiliger Geist, lasse mich erfahren,
was Gott mir zugesagt hat:*

*Bei mir zu sein in Angst und Unsicherheit,
zu mir zu stehen in Ausweglosigkeit und
Verlassenheit,*

*mich zu trösten, wenn ich bekümmert bin,
meine Bedürftigkeit zu Herzen zu nehmen,
was immer auf mir lastet.*

Er schenke mir, was ich selbst nicht geben kann:

*wachsendes Vertrauen mitten in den Widersprüchen
meines Lebens.*

*Manchmal, ganz unvermutet auf ungewähltem Pfad
zu Coronazeiten*

*eine einsam leuchtende Blume zu meinen Füßen,
lebendiges Versprechen zwischen Stein und Stein,
genug, das Herz behutsam zu erwärmen.*

(GEBET FREI NACH ANTJE SABINE NÄGELI)